

An den Jugendhilfeausschuss  
Der Stadt Siegburg  
z. Hd. Frank Sauerzweig

Siegburg, den 22.02.2023

Sehr geehrter Herr Sauerzweig,

seitdem der Rat der Stadt Siegburg das Projekt „Eisenbahnwaggons für die offene Jugendarbeit im Stadtteil Brückberg“ nach anfänglicher Zustimmung abgelehnt hat, habe ich mich mit Vertreter\*innen von freien Trägern der Jugendhilfe aus Siegburg zu dem Projekt beraten. Konkrete Gesprächspartnerinnen waren Frau König und Frau Rumland von der AWO und Frau Elbe-Lange vom Kinderschutzbund. Außerdem gab es einen Austausch mit Herrn Honisch als Vertreter der DPSG Sankt Anno.

Alle Beteiligten befürworten das o.g. Projekt ausdrücklich.

Da der Jugendhilfeausschuss bewusst mit freien Trägern der Kommune besetzt ist, um deren Fachexpertise in alle Entscheidungen einfließen zu lassen, beantrage ich, dass der Jugendhilfeausschuss über das Projekt abstimmt und dieses Votum mit der dringenden Bitte um Beachtung an den Rat der Stadt Siegburg weiterleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Boddenberg  
Geschäftsführerin Pauline von Mallinckrodt GmbH